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令和 2 年度「学校評価」の結果と今後の取り組みについて 

 

さきに実施しました「匿名性を担保した学校評価」につきましては、お忙しい中ご協力をいただき、

まことにありがとうございました。グラフにまとめた結果を踏まえて今後もよりよい学校づくりに努め

てまいりたいと存じますので、引き続きご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

＊匿名性を担保した学校評価アンケート（保護者） 2020.９月実施 回収 238 件（43.6％） 
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全体として、校長を中心とした学校の教育活動をどう思いますか。
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担任の先生は、一人ひとりの生徒を大切にして、良いクラスになるよう

に心がけていると思いますか。



 

 

 

匿名性を担保した学校評価アンケート（生徒） 2020.９月実施  回収 165 件（30.2％） 
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全体として、学校は生徒一人ひとりの興味関心や学習意欲を高め、わか

りやすく充実した授業を行っていると思いますか。
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向陽高校での生活や教育活動は、全体として充実していると思います

か。
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担任の先生は、一人ひとりの生徒を大切にして、良いクラスになるよう

に心がけていると思いますか。



 
 

 

１ 学校全体について 

 1 年生のスタディーサプリを使っての学習やコロナ禍での対応など、全般的には保護者・生徒と

もに高評価をいただいています。保護者の方からは、コロナ感染症対策から学校行事がなくなり、

学校の様子が分かりにくいという声もいただきました。  
 

２ クラスについて 

3 年生の保護者からは進路指導に関連して、また学年に関わらず生徒の皆さんからはおおむね担任の

姿勢について良い評価をいただいています。一方で、担任の先生ともっとたくさんお会いしたいという

保護者からの声をいただきました。 
 

３ 授業についてのご意見 

一生懸命教えてくれる先生がいて、その先生にこたえるために頑張りたいという生徒が多くいました。

その一方でわかりにくい先生もいるようです。テスト前の補習等もありがたいと評価いただいています。 
 

４ 学校行事や部活動について 

熱心な部活動はよいが、オフの日を設けてほしいと多く意見をいただきました。一方、部活動指導に

顧問があまり姿を見せてくれないとの声もありました。  

向陽祭については残念だったという声が多くありましたが、代替行事を評価していただいています。 

学校施設内にゴミがあるという意見もありました。 
 

５ 今後の取り組みについて 

コロナ禍により多くの行事が取りやめになったことは残念でした。保護者の皆様も登校機会が減り、

生徒の皆さんは多くの苦しい場面が続いていることと思います。その中で、多くの声を聴かせていただ

きました。今回ご協力いただきましたアンケートの結果は、職員全員で共有・検討し、具体的に改善で

きるものは早速とりかかってまいります。生徒の皆さんが行ってくれた授業評価（回収率 1 年 99％、２

年 66％、３年 42％）は管理職より先生方に配付し、これからの授業に生かしてもらいます。 
 

 

向陽高校が、地域に開かれたよりよい学校となるため、職員一同努力していく所存ですが、保護者の

皆さまのご協力がなければ、到底達成できるものではありません。保護者の皆様におかれましてはお子

様のよりよい成長のため、引き続き本校へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。お子様につ

いて、何か心配に思われること等ありましたら、いつでも学校までご連絡ください。 
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向陽高校の先生方は生徒一人ひとりの興味関心や学習意欲を高め、わか

りやすく充実した授業を行っていると思いますか。


